Message d'hommage

au gendarme Yannick Pierre et à l'adjudant de réserve Patrick Herve

A cet instant, débute à Mont-de-Marsan, dans les Landes, la cérémonie d'honneurs militaires à la mémoire du gendarme Yannick Pierre et de l'adjudant de réserve Patrick Herve. A cette occasion, l'ensemble des agents du ministère de l'Intérieur et des Outre-mer se rassemble partout en France pour leur rendre hommage.

Le mardi 11 avril 2023, vers 15h50, le gendarme Yannick Pierre et l'adjudant de réserve Patrick Herve, sont engagés en mission de sécurité routière sur la commune de Sabres (40). Constatant qu'un véhicule roule dangereusement et à vive allure, ils décident de le jalonner pour procéder à son contrôle. Durant le jalonnement, ils dépassent un tracteur au moment où ce dernier tourne à gauche. Le véhicule de gendarmerie percute alors la remorque de l'engin agricole.

Malgré l'intervention rapide des secours, l'adjudant de réserve Patrick Herve décède sur place. Le gendarme Yannick Pierre, dans un état grave, est transporté vers le centre hospitalier de Bordeaux. Il décède des suites de ses blessures le mercredi 12 avril 2023 en fin de matinée.

Agé de 25 ans, le gendarme Yannick Pierre était pacsé, sans enfant. Il s'était engagé en 2017 au sein de la gendarmerie nationale et servait au peloton motorisé de Labouheyre depuis près d'un an.

Agé de 59 ans, l'adjudant de réserve était marié et père de deux enfants. Ancien sous-officier d'active, il s'était engagé en gendarmerie en 1984 et servait en qualité de réserviste depuis septembre 2021.

Le gendarme Yannick Pierre et l'adjudant de réserve Patrick Herve sont cités à l'ordre de la Gendarmerie et décorés de la médaille de la défense nationale échelon or avec palme de bronze. Ils se voient décerner la médaille de la sécurité intérieure échelon or. L'adjudant Patrick Herve reçoit également la médaille des réservistes volontaires de défense et de sécurité intérieure.

A titre posthume, le gendarme Yannick Pierre est promu maréchal des logis-chef et l'adjudant Patrick Herve adjudant-chef de réserve.

Ce drame qui vient endeuiller la gendarmerie nationale témoigne de l'engagement quotidien des membres de nos forces de sécurité intérieure au service des Français. Ils méritent le respect et la reconnaissance de la Nation.

Nous allons observer maintenant un moment de recueillement à leur mémoire.